

SYNDICAT NATIONAL HORIZON JUSTICE

HORIZON
Justice

COVID-19 Reconnaissance en maladie professionnelle

HORIZON Justice CFE-CGC saisit la ministre de la justice pour que soit reconnu le statut de maladie professionnelle à tous les agents infectés par le COVID-19 ou qui en ont développé les symptômes.

HORIZON Justice et sa fédération ont porté cette revendication dès le 26 mars auprès du secrétaire d'Etat, celle-ci est réaffirmée à la ministre de la justice

HORIZON Justice CFE-CGC demande la tenue d'une commission de réforme nationale « spéciale COVID-19 » pour examiner au cas par cas tous les dossiers des agents.

